

Kabarettistische Höhenflüge

Die Oltner Kabarett-Tage würdigten den scheidenden Präsidenten Peter Niklaus. Vielen Kabarettisten hat er Höhenflüge ermöglicht und für Olten ein kulturelles Highlight geschaffen.

«Künstler vergessen oft, dass sie wie ein Segelflugzeug sind, das nur fliegen kann, wenn es zuerst hochgezogen wird», brachte es Kabarettist Joachim Rittmeyer in seiner Videobotschaft auf den Punkt. Er würdigte damit Peter Niklaus als unermüdeten Schaffer, der als Präsident der Gesellschaft Oltner Kabarett-Tage von 1984 bis 2007 zahlreichen Kabarettisten Höhenflüge ermöglicht habe. Prominente aus Politik und Kultur äuserten sich anerkennend über das engagierte Wirken Niklaus'. In einer kunstvoll gesponnenen Rede über das «Nichtsagen» flocht Landammann Peter Gomm launig dessen Verdienste ein. Hob in einer «Wortspende, die keine ist» hervor, dass es diesem gelungen sei, alles, was in der Kabarett-Szene Rang und Namen habe, nach Olten zu bringen. Stadtpräsident Ernst Zingg dankte Niklaus. Mit dem Festival habe er der Stadt ein kulturelles Highlight verschafft und Zuschauerinnen und Zuschauern nachdenkliche und tiefgründige, spannende und mitreissende, humoristische und aberwitzige Momente geschenkt. Zur Erinnerung an diese Höhenflüge überreichte Zingg dem passionierten Hobby-Flieger Niklaus ein Aquarell des Aviatikvernarnten Künstlers Hans Kuchler. Im Rahmen der ausserordentlichen GV wurde Niklaus durch die Gesellschaft Oltner Kabarett-Tage zum Ehrenpräsidenten ernannt. Er übergab das Steuer Claude Schoch, der die Oltner Kabarett-Tage gemeinsam mit dem Vorstand, bestehend aus Christa Hirschi (Künstlerische Leitung), Eva Lang (Finanzen), Hansruedi Kaeser (Infrastruktur), Simone Hofer (Vereinsorganisation, neu) und Jacqueline Lausch (Kommunikation) in die Zukunft lenken wird. Kabarettistisch-musikalische Einlagen, die Videobotschaften von Joachim Rittmeyer und Franz Hohler sowie die pointierte Moderation von Rhaban Straumann rundeten den stimmungsvollen Anlass ab. Dann schwebte Niklaus vom Bühnenhimmel eine mobile Skulptur von Paul Gugelmann entgegen. Ein Geschenk der Gesellschaft Oltner Kabarett-Tage an ihren Ehrenpräsidenten in Form eines poetischen Flugobjektes mit beweglichem Piloten, das zeigt: Stetes Strampeln kann zu Höhenflügen führen... OKT

Für drei Tage Messestadt

Am Samstag beginnt im Bifangquartier die 62. Messe in Olten



Drei Tage lang im Fokus der Besucher: Messegelände im Bifangquartier.

Von Samstag bis Montag findet die Messe in Olten statt, besser bekannt als MIO. Eine der neuen Attraktionen ist bestimmt die Skyline-Bar im 5. Stock des Arkadis-Gebäudes.

Die 62. MIO vom 29. September bis 1. Oktober steht unter dem Motto «MIO im Blick». Ein fesselnder Blick aus einem anziehenden Auge zielt deshalb auch die Werbemittel der diesjährigen MIO, sei es auf dem Messeprospekt, auf den Plakaten und in den Inseraten. Damit steht die Messe in Olten sicherlich wieder im Blickpunkt und wird ein grosses Blickfeld anstreben, aber ganz bestimmt einen tollen Blickfang darstellen. Zum Motto passend wird auf dem zentralen Platz vis-à-vis des MIO-Brunnens das Schmobil der Firma Reize Optik AG stehen. Dort erhält man Informationen zur Herstellung von Brillengläsern, kann aber auch gleich einen Sehtest durchführen lassen. Die offizielle Eröffnung erfolgt am Samstag um 12.30 Uhr durch den Oltner Ex-Blick-Chefredaktor Werner De Schepper und Fabian Aebi, Präsident von Gewerbe Olten, vor den MIO-Brunnen.

Skyline-Bar als Attraktion

Den Organisatoren ist es gelungen, eine breite Angebotspalette an Ausstellern aus Gewerbe, Dienstleistung und Gastronomie zusammenzustellen. Verschiedene Aussteller sind erstmals präsent. Dazu zählen auch mehrere Vereine von Olten, so der Curling Club, der EHCO, der Einradclub SC Dreitanen und die Motorfluggruppe Olten. Mit der Arkadis-UBS Skyline Bar im 5. Stock des Arkadis-Gebäudes hat die MIO eine absolut tolle Novität anzubieten. Dort wird nebst Getränken eine tolle Aussicht über die Stadt Olten und deren Umgebung geboten. Bewährte Attraktionen für die Kinder wie Pony-Reiten und auch der Ballonflugwettbewerb werden genauso angeboten wie die Tombola mit attraktiven Preisen. Als erster Preis winkt ein KIA Picanto 1.1. Trend im Wert 16 450 Franken. MGT

Öffnungszeiten Samstag: 12-22 Uhr (Aussteller), 12-23 Uhr (Lunapark) und 12-24 Uhr (Restaurants). Sonntag: 12-22 Uhr (Aussteller), 12-23 Uhr (Restaurants und Lunapark). Montag: 12-21 Uhr (Aussteller), 12-23 Uhr (Restaurants und Lunapark). Infos: www.mio-olten.ch

Kopf der Woche



MADELEINE SCHÜPFER, AUTORIN

Madeleine Schüpfer war in ihrem früheren Leben mal (nebenamtliche) Politikerin, Oltner Stadträtin und Parteipräsidentin. Sie hat sich aber auch als Kulturjournalistin im Raum Olten einen Namen geschaffen. Sie hat zahlreiche Theaterprojekte realisiert, Glossen, Kurzgeschichten, Porträts, Kritiken und mehrere Gedichtbände veröffentlicht. Für ihre kulturjournalistischen Tätigkeiten erhielt sie 2005 sogar den Medienpreis der Kantone Aargau und Solothurn. Sie lässt es sich aber auch nicht nehmen, im Stadttheater einführende Worte zu dieser oder jener Vorstellung zu sprechen.

Jetzt ist ihr neues Buch erschienen: «Das Porträt». In jeder der zehn kurzen Erzählungen taucht als Leitmotiv die Angst auf. Beschrieben werden Empfindungs- und Verhaltenssituationen aus Ungewissheit und innerer Anspannung durch eine eingetretene oder erwartete Bedrohung. Schüpfer wird auch Teil des Solothurner Abends an der 2. Buchmesse Olten sein. Sie hält Ende Oktober in der Buchhandlung Schreiber eine Lesung. Keine Frage: Die Frau ist aktiver denn je. Und ihr gehts erst noch gut dabei. ANZ

Eine Website für drei Kantone

Jetzt verfügt die Agglomeration Aareland, bestehend aus 60 Gemeinden in drei Kantonen, über eine Homepage: www.aareland.ch. Herzstück der neuen Website sind die Freizeitangebote: Aktuell werden rund 280 Sehenswürdigkeiten aus Sparten wie Industriekultur, Freizeit und Sport oder Gastronomie vorgestellt. Diese stammen aus den 25 Gemeinden des inneren Perimeters zwischen Aarau, Olten und Zofingen. Die Kurzporträts werden ergänzt durch einen Routenplaner und durch ein Bewertungssystem, mit dem die Benutzer der Website nach dem Besuch des jeweiligen Freizeitangebots ihr Urteil abgeben können. SKO

ANZEIGE

AUCH MORGENS UM 3 UHR,

2007 Preferred Partner

24-STUNDEN-SERVICE INKLUSIVE.

- Elektro
- Kommunikation
- Informatik

Atel Gebäudetechnik West AG
Aarburgerstrasse 39 • CH-4601 Olten
www.group-ait.com
Tel. +41 62 287 67 67

atel

Präsenz markieren inserieren

Nationalratswahlen 2007



«Mehr Bahn und Bus – für Umwelt und Wirtschaft»
Urs Huber – einer von uns.
www.urshuber.com

Anzeiger
Thal Gäu Olten

Neu: Auch in Aarburg, Langenbruck, Bärenwil, Oftringen und Waldenburg!
Inserate buchen bei:
PUBLI WERBE AG
Goldgasse 12, 4710 Balsthal, Tel. 062 386 14 00
Bahnhofstrasse 6, 4622 Egerkingen, Tel. 062 387 80 00

PUBLI WERBE AG

SP
klar. sozial
037-001.093.100